

## Henkelschule Vöhl – Klasse 3 - Tennisschnuppertag 2024

Auch in diesem Schuljahr wurde die Klasse 3 zu einem „Tennisschnuppertag“ vom Tennisverein Vöhl eingeladen.

Da der Regen uns leider einen Strich durch die Rechnung machte, verlegten wir das Tennisschnuppertraining kurzentschlossen in die Turnhalle.

Klaus Wald vom Tennisverein Vöhl führte die Kinder 4 Stunden lang sehr geduldig in das Tennisspiel ein. In vielen interessanten Übungen konnten alle einmal ein Gefühl für den Umgang mit Tennisschläger und Tennisball bekommen. Am Ende wurden sogar schon einige kleine Spiele durchgeführt.

Dieser Schnuppertag hat den Kindern sehr viel Spaß gemacht und mancher überlegt jetzt, sich vielleicht zum Tennistraining anzumelden.

Vielen lieben Dank an Trainer Klaus Wald und den Tennisverein Vöhl.

Klasse 3 der Henkelschule Vöhl

